COURRIER DE L'OUEST DU SAMEDI 7 JUILLET 2018

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Un atelier anamorphose au collège

Pour terminer l'année scolaire, plusieurs ateliers ont été proposés aux collégiens. Émilie Liebot, professeur de mathématiques, et Lisa Rondeau, professeur d'arts plastiques ont proposé à une douzaine d'élèves des classes de 6° et 5°, un atelier anamorphose. Une liaison

entre maths et art, pour un dessin qui se révèle d'un point de vue, il suffit de trouver le bon endroit pour que le dessin prenne forme avec un effet de 3 D et de relief. Les collégiens ont peint sur les murs du couloir de l'étage. À découvrir en septembre.



Lisa Rondeau au milieu des collégiens pour un atelier anamorphose.

